Schulkiosk

Liebe Schulfamilie,

nach intensiver Vorbereitungszeit habe ich mich dazu entschieden, den Pausenverkauf unserer Schule wieder ins Leben zu rufen. Es ist mir eine Herzensangelegenheit und ich

wünsche mir wirklich, dass das funktioniert.
Neue Dinge brauchen Zeit, bis sie reibungslos laufen. Daher bitte ich Euch um Geduld und Nachsicht, wenn am Anfang vielleicht alles etwas länger dauert. Ich werde mein Sortiment nach und nach anpassen, verändern bzw. erweitern, je nachdem, wie sich die Nachfrage entwickelt.

Bei der Gesunden Pause findet kein Kioskverkauf statt.

Ich wünsche uns allen ein schönes und erfolgreiches neues Schuljahr.

Herzliche Grüße, Ramona Weiss

xxelschule